



学校便り

# 浅海

松山市立浅海小学校

2020. 2. 10



## 校長室のバリアフリー化

校長 芳野 妙美

1月22日(水)に行われた「校内マラソン大会」では、保護者の方はもとより、たくさんの地域の方に応援をいただきました。学校に駆けつけてくださった方々、仕事の手を休め、学校から離れた道路沿いで子どもたちに声援を送ってくださった方々にお礼申し上げます。また、浅海保育園の小さいお友達からも、毎回かわいい声援をもらっています。

子どもたち全員が完走することができたのは、多くの方が最後まで頑張る力を与えてくださったおかげです。「地域」に成長させていただいていることを実感した行事でした。

昨年度より、「校長室給食」を実施しています。それは、校長室に子どもが二人ずつ給食を持って訪れ、私と会食するというものです。子どもたちと校長・校長室をつなぐために始めました。次のような流れです。

### 【校長室給食のルーティーン(決まった手順や約束)】

- 訪問ペアは学級ごとに自由な組み合わせが基本。縦割り班で異学年の組み合わせも可能。特別な会食もあり。例：卒業イベント
- 訪問時には、校長手作りの『またきてね』カードがプレゼントされる。
  - \* 時期によっては、たくさんの種類から選ぶことができる。
- 記念の写真撮影を行う。\* 自然な笑顔のときにシャッターは押される。
- 楽しく話しながら会食する。
  - \* 学校の活動や行事、習い事、趣味、ペット、家庭でのことなど話題は豊富である。
- 時間内に食べ終わると、子どもたちの食器は職員室の食器かごに入れられ、「帰りの荷物はランチョンマットだけ」という特典がある。
- 校長室給食の様子は、当日ホームページにアップされる。



『またきてね』カードは、すでに7・8枚渡しています。もらったあと、子どもたちはカードをどのようにしているでしょう。何度か尋ねたことがあります。一番多いのは「学習道具を入れているかごに貼っています。」という答えです。中には、『このぼり(1回目の校長室給食時のカード)』がまだあります。」という子も……。大事に保管してくれていることを知ってからというもの、カードの作成には自ずと力が入るようになりました。

わずか30分足らずですが、私にとって大切な子どもたちとの触れ合いの時間です。子どもたちにとっても、校長室がいつでも訪問できる場所になってほしいと願っています。

訪問される方にとって温かい場となるよう、これからも校長室のバリアフリー化に努めていきたいと思えます。



【卒業イベント 6年生全員との校長室給食】



# 校内書き初め大会

1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆に挑戦しました。冬休みに、家庭や公民館で練習した成果を一本の鉛筆や筆に込めて書き上げます。手本を参考に、一文字一文字大きさやバランスに気を付けながら清書しました。

子どもたちの作品は、小学校玄関のロビーに展示しています。



# 校内マラソン大会



1月22日(水)、校内マラソン大会が行われました。子どもたちは、2学期から練習してきた成果を発揮しようと意欲満々で臨みました。寒い中、保護者の方をはじめ、地域の方、保育園の園児たちも応援に駆けつけ、一生懸命に走る子どもたちに温かい声援を掛けてくださいました。ありがとうございました。低学年の部では、新記録と同タイムが出るなど、すばらしい大会となりました。



## 【一日体験入学】1月30日(木)

来年度、新1年生として浅海小学校に入学してくる園児たちの体験入学を行いました。

1・2年生は小学校生活や授業の様子を紹介しました。

その後、5・6年生と体育館でゲーム大会をしました。賞品やメダルをもらってうれしそうな園児たちを見て、先輩の高学年も達成感を味わっていました。

4月の入学を心待ちにしています。



## 2月の行事お知らせ

- ◆ 2月21日(月) 参観日
- ◆ 2月26日(水) なわとび大会
- ◆ 2月29日(日)  
名石山登山  
記念植樹(6年生)

※ 2月10日(月)、「第2回学校評価(自己評価)」の結果をHP上で公開する予定です。ぜひ、ご覧ください。